
， 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 本日から暦は６月となりました。臨時休業が続いたこの２か月。これからは当たり前の学校 

生活が送れますように、改めて心から願います。 

 先週、心がホッとするニュースが続きました。子どもたちが輝いている姿が、一番のパワー 

になりますね。 

その１～校内がきれいに… 

 ・先日、奉仕作業ですっきりした学校。そして今週、いろんなところが 

きれいに変わろうとしています。地域や保護者の方が、わざわざ学校 

へ足を運んで、花を持ってこられたり、苗を植えていただいたりされ 

ています。本当にありがたいばかりです。こういう恵まれた環境の中 

で学校生活が送れることはとても幸せなことです。ありがとうござい 

ます。 

その２～お返事が来ました 

 ・5月の連休中に「今だからこそ、みんなで応援し合うプロジェクト」 

の取組で、子どもたちが地域の高齢者のみなさんへはがきを書いて送 

りました。先日、そのお返事をいただきました。とても温かい内容で、 

早速本人へ届けました。おかげで、心がほっとする時を共有できました。 

その３～宮崎日日新聞「若い目」に載りました！ 

・24日付宮崎日日新聞の若い目投稿に、興梠美天さんの「ペットとの 

時間」が掲載されました。今年度初の掲載です。この1か月足らず 

で、上組っ子は１～5年生までのすべての学年の作品を新聞社へ送 

っています。これからも上組っ子の活躍をみなさんにお見せできる 

ように取り組んでいきます！ 

その４～芋の苗植えをしました！ 

・26日、1・2年生で芋の苗植えをしました。この日 

まで保護者の方で畑を整備してくださり、当日は地域 

の方も来ていただき、保護者とともに300苗を植え 

ました。活動が始まる前に雨がぱらついて心配しまし 

たが、みなさんの熱意からか、その後降ることもなく、 

予定より早く終了しました。10月に芋ほり、11月 

に収穫祭の予定です。お力添えいただきました皆様、 

本当にありがとうございました。なおこの模様はMRTとUMKで放映されました。 
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うう れれ しし いい ニニ ュュ ーー スス  

この内容は、本校HPから取りました。ぜひHPも

ご覧ください。他にも情報を更新しています！ 



 

 

 本年度初めての全校校外活動「春の遠足」が29日行われました。絶好の遠足日和に恵まれ、 

とても楽しい一日を過ごすことができました。 

 遠足に出発する前に、下のお願いをしました。 

「今から始まる遠足の中で、みなさんの周りの人、友達や先生、そして今から出会う地域の方々

を笑顔にしてください。そして今日一日の「よろこばせごっこ」を、来週月曜日の全校朝会

で教えてください。」 

 では、それぞれの「よろこばせごっこ遠足」を紹介します。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

“人のことを考えて行動すること”“自分のことをふりかえること”の２つをしていくことが 

大切なことだと話をしました。さあ今日から、また自分を高めてがんばっていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

遠遠足足ででのの「「よよろろここばばせせごごっっここ」」  

【遠足でまわりの人を笑顔にしたこと】 

 〇あいさつ（元気よい、笑顔で）をしたこと（１０名） 

 〇来た時よりも美しくしたこと（１名） 

【遠足の時、人のおかげで笑顔になったこと】 

 〇宮崎茶房の人に、お茶やかりんとうをもらったこと（９名） 

 〇宮崎茶房の人が、忙しい中準備や親切にしてくれたこと（２名） 

〇あいさつを返してもらったこと 

 〇地サイダーをお店の人が冷やしてくださっていたこと  

 〇宮崎茶房の方々から、「がんばってね」と応援されたこと 

 〇日融工房の人たちが、手をふってくれたこと 

 〇友だちがやさしくしてくれたこと 

宮崎茶房さんで、３つのお茶の試飲

をさせていただきました。 

ワイナリー前で、素晴らしい景色を

バックにみんな笑顔！ 

フットパスからのコース

を使ってスタンプラリー 

待ちに待った弁当。おいしい弁当に

思わず笑顔。朝早くからの弁当づく

り、ありがとうございました。 

しっかりごみ拾いをしました。でも 

ほとんどごみがありません。さすが

は五ヶ瀬町です！ 


